



TripLegend

Bhutan & Nepal Rundreise



Bhutan & Nepal Rundreise



Rundreise ab/bis Kathmandu

- ✓ 11-tägig, inkl. Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- ✓ Mittelklasse Hotels, traditionelle Farm
- ✓ Lokaler, professioneller, englischsprachiger Guide
- ✓ Inkl. Nationalsport Bogenschießen
- ✓ Inkl. traditionellem Maskentanz
- ✓ 10x Frühstück (F), 9x Mittagessen (M), 10x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplelegend.com/reise/bhutan-und-nepal>

 **TripLegend**

Travel The World GmbH

☎ +49 177 2854 788

📍 Kleine Rosenthaler Straße 2
10119 Berlin

🌐 triplelegend.com

✉ reiselust@triplelegend.com

🏦 IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86
BIC: QNTODEB2XXX

Übersicht

Einzigartiges Bhutan

Begib dich auf eine unvergässliche Reise in ein einzigartiges Land. Bhutan ist bekannt für seine Klosterfeste mit unvergesslichen Maskentänzen, für die Philosophie, die Leitlinie der Regierung des Bruttonationalglücks und für die unglaubliche Lage mitten im Himalaya Gebirge. Komm mit uns auf die Reise in dieses kleine aber kulturell und ökologisch wertvolle Land. Erlebe das buddhistische Leben hautnah und finde das Glück in Bhutan!

Inklusivleistungen

Deine Reise-Highlights

- Lerne den Nationalsport Bogenschießen
- Wandere zum berühmten Tiger Nest
- Tauche in das Leben der buddhistischen Mönche ein
- Erlebe ein traditionellen Maskentanz
- Besuch der UNESCO-Kulturerbestätten in Kathmandu
- Lerne Bhutans Bruttonationalglück Philosophie kennen
- Erlebe magische Sonnenaufgänge über dem Himalaya

Unterbringung

(Diese oder vergleichbare Unterkünfte)

Nepal:

- 3x Übernachtungen im Potala Guest house
- 1x Übernachtungen im Prakriti Organice Resort
- 1x Übernachtungen im Nagarkot Farmhouse

Bhutan:

- 2x Übernachtungen im Pedling Hotel Thimphu
- 1x Übernachtung im Meri Puensum in Punakha
- 2x Übernachtung im Khangkhu Resort in Paro



Transport

- Die Reise ist mit oder ohne Flug buchbar
- Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- Transport während der Reise (außer Flüge)

Weitere Inklusivleistungen

- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO2-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person
- 24/7 Whatsapp support durch TripLegend vor und während der Reise

Reiseverlauf

Ankunft

Kathmandu International Airport (KTM)

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

Tag 1

Willkommen in Kathmandu!

Privater Transfer: ca. 6km und 15min

Unterkunft: Potala Guest House

Am Flughafen angekommen, wirst du empfangen und in das erste Hotel deiner Reise in Kathmandu gebracht. Hier kannst du dich ausruhen und auf dein Abenteuer freuen. Am ersten Abend wartet auf uns ein traditionelles nepalesisches Abendessen mit Kulturvorführung verschiedener ethnischer Gruppen Nepals. Nach den ersten Eindrücken kannst du dich in deinem Hotel ausruhen und gedanklich auf die nächsten Tage vorbereiten. (-/-/A)

Tag 2

Willkommen in Bhutan! (Thimphu)

Privater Transfer: ca. 55km und 1.5 Stunden

Flugzeug: ca. 1 Stunde

Unterkunft: Pedling Hotel

Heute fliegen wir von Kathmandu nach Bhutan, Paro. Paro liegt in einem wunderschönen Tal auf 2280 Metern Höhe und ist ein passender Einstieg in dieses charmante Königreich. Der Reiseleiter holt dich ab und nimmt dich und die Gruppe mit auf eine kurze einstündige Fahrt entlang der Flusstäler von Paro und Thimphu nach Thimphu, der Hauptstadt Bhutans auf 2320 Metern. Unterwegs können wir den prächtigen Tamchhog Lhakhang besichtigen, die Kultstätte des Erben von Bhutans eisernem Brückenbauer. Am späten Nachmittag bleibt Zeit für einen Spaziergang durch die Stadt, um sich von der Atmosphäre dieser magischen Hauptstadt mit ihren Geschäften und Basaren und den fotogenen Bürgern in Nationaltracht begeistern zu lassen. Übernachtung in Thimphu. (F/M/A)



Tag 3

Tradition und Religion in der Hauptstadt Thimphu

Privater Transfer: ca. 40km und 30min

Unterkunft: Pedling Hotel

Heute nutzen wir den Tag, um die Hauptstadt Thimphu zu besichtigen. Wir besuchen den Wochenmarkt, den verehrten Memorial Chorten und die Schule für traditionelle Künste. Danach können wir den Changangkha-Tempel besuchen, der auf einem Hügel über der Stadt thront. Den ganzen Tag über strömen die Gläubigen hierher, um den Tempel zu umrunden und die Gebetsmühlen zu drehen. Hierher werden auch die Neugeborenen gebracht, um von den Mönchen einen verheißungsvollen Namen zu erhalten. Der Tempel beherbergt außerdem wunderschöne Wandmalereien und Hunderte von in Gold geschriebenen religiösen Schriften. Wir fahren zum Funkturm (der von einem mit Gebetsfahnen geschmückten Hügel aus einen herrlichen Blick auf die Stadt bietet) und besuchen das Takin-Reservat, in dem das einzigartige Nationaltier, der Takin, zu sehen ist. Wir besuchen auch den Thimphu Dzong, die beeindruckende Festung, die als Regierungssitz und Büro des Königs dient. Übernachtung in Thimphu. (F/M/A)

Tag 4

Auf der Suche nach dem großen Glück in Punakha

Privater Transfer: ca. 70km und 2 Stunden

Unterkunft: Meri Puensum

Heute verlassen wir Thimphu und fahren zur alten Hauptstadt Punakha. Die Fahrt führt uns über den Dochu-La-Pass (3050m), wo wir für ein heißes Getränk anhalten und einen spektakulären Panoramablick auf die östlichen Himalayaketten genießen. Wir werden den Wechsel des Klimas und der Vegetation bemerken, wenn wir uns dem niedrig gelegenen Punakha auf 1250m nähern. Am Nachmittag besuchen wir den imposanten Punakha Dzong, den "Palast des großen Glücks". Er wurde 1637 erbaut und liegt strategisch günstig am Zusammenfluss der beiden Flüsse Po Chu und Mo Chu. Anschließend unternehmen wir einen etwa einstündigen Spaziergang über weite Felder zum Chimi Lhakhang (Fruchtbarkeitstempel), der im 15. Jahrhundert von dem "göttlichen Verrückten" (Lama Drukpa Kuenley) erbaut wurde. Übernachtung in Punakha. (F/M/A)

Tag 5

Bhutans traditioneller Maskentanz

Privater Transfer: ca. 130km und 3.5 Stunden

Unterkunft: Khanghu Resort

Heute kehren wir nach Paro zurück. Zunächst halten wir am Simtokha Dzong, dem ersten in Bhutan erbauten Dzong. Am Nachmittag können wir unsere Kulturreise durch das Paro-Tal mit dem Besuch des beeindruckenden Paro Rinjung Dzong beginnen, einem der schönsten Beispiele bhutanischer Architektur. In der Nähe besuchen wir auch den Kyichu Lhakhang aus dem 7. Jahrhundert. Ein Tempel von historischer Bedeutung und einen der heiligsten Schreine Bhutans. Bevor wir uns auf den Weg zum Hotel machen, werden wir eine private Vorführung traditioneller Tänze aus den verschiedenen Regionen Bhutans erleben. Diese Tänze werden auch heute noch bei den berühmten Tsechus oder religiösen Festen aufgeführt. Übernachtung in Paro. (F/M/A)

Tag 6

Wanderung zum heiligen Tiger Nest

Wanderung: ca. 2-4 Stunden

Unterkunft: Khanghu Resort

Am heutigen Tag wartet ein weiteres Highlight auf uns! Wir werden eine Tageswanderung zum "Tigernest", dem heiligen Taktshang-Kloster, das sich 900 Meter über dem Talboden an die Felswand klammert. Es heißt, Guru Rinpoche sei auf einer Tigerin reitend zu diesem Ort geflogen. Anschließend meditierte er hier drei Monate lang.

Es ist eine der heiligsten Stätten Bhutans und zieht nicht nur Pilger aus Bhutan, sondern auch aus benachbarten buddhistischen Ländern an. Die Wanderung nach Taktshang dauert ca. 4 Stunden (hin und zurück). Danach bleibt Zeit zur freien Verfügung in Paro. Unser Guide hilft auch gerne mit einigen Vorschlägen. (F/M/A)

Tag 7

Geschichte, Mythen und Tradition in Kathmandu

Privater Transfer: ca. 50km und 1 Stunde

Flugzeug: ca. 1 Stunde

Unterkunft: Potala Guest House

Am Morgen begleitet dich der Reiseleiter zum Flughafen, um dich zu verabschieden und dir Tashi Delek (viel Glück) zu wünschen. In Kathmandu besichtigen wir historische Tempel und Stupas. Wir fahren zunächst zum Pashupatinath-Tempel, dem größten religiösen Hindu-Komplex Nepals, der Lord Shiva gewidmet ist und nicht nur aus spiritueller, sondern auch aus historischer und künstlerischer Sicht von Bedeutung ist. Nach dem Mittagessen fahren wir zum Patan Durbar Platz, der bis Mitte des 19. Jahrhunderts den mittelalterlichen Königspalast von Patan beherbergte. Jahrhundert den mittelalterlichen Königspalast von Patan beherbergte. Der Platz ist von kunstvollen und majestätischen Monumenten flankiert, die eine Fülle interessanter, esoterischer Legenden sowie faszinierender historischer Fakten erzählen. Schließlich besuchen wir die Stupa von Swayambhunath, die an einem Aussichtspunkt liegt, von dem aus wir einen guten Blick auf das Tal haben. (F/M/A)

Tag 8

Chisapan Wanderung

Jeep: ca. 20km und 1 Stunde

Wanderung: ca. 5 Stunden

Unterkunft: Prakriti Organice Resort

Heute wartet eine ein stündige Jeepfahrt von Kathmandu nach Mulkharka auf uns. Hier beginnen wir eine Wanderung über Mulkharka und den unberührten Nagmati-Fluss im Shivapuri-Nationalpark (ca. 2 bis 4 Stunden leichte Wanderung). An unserem Ziel angekommen können wir die restliche Freizeit damit, sich mit der Umgebung und unserer Agro-Farm vertraut zu machen. Am Abend genießen wir in der Chimney Bar unser beliebtes authentisches, hausgemachtes Himalaya-Bier und probieren unseren gegrillten Forellenfisch. (F/M/A)

Tag 9

Sonnenaufgang mit majestätischen Blick auf die Himalaya-Ketten

Wanderung: ca. 5 Stunden

Jeep: ca. 26km und 1.5 Stunden

Unterkunft: Nagarkot Farmhouse

Frühmorgens erleben wir den einzigartigen Sonnenaufgang über dem Himalaya. Wir machen uns Früh bereit für die nächste Wanderung nach Nagarkot (ca.5 Std). Der steile Aufstieg nach Nagarkot wird durch den Komfort und die friedliche Umgebung belohnt. Nagarkot ist eine beliebte Bergstation in Nepal. Das Sonnenaufgangs-panorama, das man von diesem Hügel aus sehen kann, ist eine immer wiederkehrende Erinnerung an den majestätischen Panoramablick auf die Himalaya-Ketten vom Dhaulagiri im Westen und dem Mt. Everest im Osten. Sie übernachteten im berühmten Nagarkot Farmhaus(F/M/A)

Tag 10

Die wichtigste Pilgerstätte des tibetischen Vajrayana-Buddhismus!

Jeep: ca. 27km und 1 Stunden

Unterkunft: Potala Guest House

Der letzte Tag ist angebrochen und startet mit etwas Freizeit, um ein paar Souvenirs für die Familie und dich einzukaufen. Nach dem Mittagessen fahren wir zur Boudhanath Stupa, die als eine der größten Stupas der Welt gilt und die wichtigste Pilgerstätte für die Anhänger des tibetischen Vajrayana-Buddhismus ist.

Dieser buddhistische Komplex, der aus der Luft betrachtet die Form eines Mandalas hat und außen mit Gebetsmühlen geschmückt ist, wird täglich von einer Schar von religiösen und nicht-religiösen Besuchern umrundet. (F/M/A)

Tag 11

Auf Wiedersehen!

Privater Transfer: ca 6km und 15min

Das letzte Mal öffnen wir in Nepal die Augen, bevor wir uns, nach einem letzten Frühstück, auf den Weg zum Flughafen begeben. Nun müssen wir uns von unseren neuen Freunden und diesem wunderschönen Land verabschieden. Erwinnere dich gerne noch einmal an die tollen Momente, die du hier erleben durftest und freue dich auf dein nächstes Abenteuer, denn das kommt bestimmt. (F/-/-)

Abflug: Kathmandu International Airport (KTM)

Wenn du deine Flüge separat buchst, kannst du deinen Rückflug am Abreisetag flexibel planen. Wir wünschen dir eine gute Heimreise und freuen uns darauf, dich schon bald wieder auf unserer nächsten TripLegend-Abenteuer-Reise begrüßen zu dürfen!

Dein Guide: Narayan

Narayan ist einer unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. Informiere dich gerne auf der Website über die möglichen Guides für deine Reise. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisestart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.

„Hallo, ich bin Narayan Krishna Thapa; ich habe Gruppen von Gästen und Reisenden aus der ganzen Welt in die meist abgelegenen Himalaya-Regionen von Nepal, Bhutan und Tibet geführt. Ich bin seit über 12 Jahren als Reiseleiter tätig und liebe meine Arbeit; ich teile Kultur, Natur, Landschaft und Aktivitäten mit den Gästen. Ich bin ein begeisterter Leser und habe ein tiefes Interesse an Menschen, Kultur und Orten, besonders um mich mit Menschen aus aller Welt auszutauschen und zu verbinden. Ich habe auch ein tiefes persönliches Interesse an Spiritualität, Mystik und östlicher Philosophie.“



Nicht inkludierte Leistungen

Flüge:

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandsrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen

Upgrades*:

- Zuschlag Einzelzimmer pro Person

Info: Standardmäßig teilst du dir bei uns sonst ein Doppelzimmer mit einer mitreisenden Person des gleichen Geschlechts.

Optionale Aktivitäten & Programme*:

- Scenic mountain flight in Kathmandu
- 5-tägige Bhutan Verlängerung
- 12-tägiger Everest base camp trek Vollpension
- 10-tägiger Langtang valley trek Vollpension
- 8-tägiges Annapurna base camp Vollpension
- Freiwilligenarbeit in einer Schule
- 3-tägige Lumbini tour/birth place of Buddha tour Vollpension
- Extra Nacht Einzelzimmer
- Extra Nacht Doppelzimmer
- Early Check-In - auf Anfrage

***Bitte besuche unsere Website, um die aktuellen Preise zu erfahren**

Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.



TripLegend



**Noch Fragen?
Kontaktiere uns:**

Per E-Mail:
reiselust@triplegend.com

Per WhatsApp und Telefon:
+49 177 2854 788



TripLegend

Bhutan & Nepal Roundtrip



Bhutan & Nepal Roundtrip



Roundtrip from/to Kathmandu

- ✓ 10 days, incl. airport transfer on day of arrival and departure
- ✓ Middle class hotels, traditional Farm
- ✓ Incl. National sport Archery
- ✓ Incl. traditional mask dance
- ✓ Local, professional, English speaking guide
- ✓ 10x Breakfast (B), 9x Lunch (L), 10x Dinner (D)
- ✓ 100% COVID safe
- ✓ 110% CO2-compensated & 1 tree planted



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Third-party provider. Data without guarantee)



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/en/travel/bhutan>

Overview

Unique Bhutan

Embark on an unforgettable journey to a unique country. Bhutan is known for its monastery festivals with unforgettable mask dances, for its philosophy, the government's guideline of Gross National Happiness and for its incredible location in the middle of the Himalayan mountains. Come with us on a journey to this small but culturally and ecologically valuable country. Experience Buddhist life up close and find happiness in Bhutan!

Included services

Your travel highlights

- Learn the national sport archery
- Hike to the famous Tiger Nest
- Immerse yourself in the life of Buddhist monks
- Experience a traditional mask dance
- Visit the UNESCO heritage sites in Kathmandu
- Learn Bhutan's Gross National Happiness philosophy
- Experience magical sunrises over the Himalayas

Accommodation (This or comparable accomodation)

Nepal:

- 3x nights at Potala Guest house
- 1x overnight stay at Prakriti Organice Resort
- 1x overnight stay at Nagarkot Farmhouse

Bhutan:

- 2x overnight stay at Pedling hotel Thimphu
- 1x overnight at Meri Puensum in Punakha
- 2x overnight stay at Khangkhu Resort in Paro



Transportation

- The trip is bookable with or without flight
- Airport transfer on arrival and departure day
- Transportation during the trip

Additional included services

- English speaking guide
- English detailed vaccination and packing List (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and trip
- 1 tree planted per person
- 24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip

Travel itinerary

Arrival

Kathmandu International Airport (BKK)

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

Day 1

Welcome to Kathmandu!

Private transfer: about 6km and 15min

Accommodation: Potala Guest House

Upon arrival at the airport, you will be met and transferred to the first hotel of your trip in Kathmandu. Here you can rest and look forward to your adventure. On the first evening we will have a traditional Nepalese dinner with cultural performances of different ethnic groups of Nepal. After the first impressions you can rest in your hotel and prepare mentally for the next days. (-/-/D)

Day 2

Welcome to Bhutan!

Private transfer: about 55km and 1.5h

Airplane: about 1h

Accommodation: Pedling Hotel

Today we fly from Kathmandu to Bhutan, Paro. Paro is located in a beautiful valley at 2280 meters above sea level and is a fitting introduction to this charming kingdom. The guide will pick you up and take you and the group on a short one-hour drive along the river valleys of Paro and Thimphu to Thimphu, the capital of Bhutan at 2320 meters. On the way we can visit the magnificent Tamchhog Lhakhang, the place of worship of the heir of Bhutan's iron bridge builder. In the late afternoon, there will be time for a walk through the city to be inspired by the atmosphere of this magical capital with its stores and bazaars and photogenic citizens in national costume. Overnight stay in Thimphu. (B/L/D)



Day 3

Tradition and religion in the capital Thimphu

Private transfer: about 40km and 30min

Accommodation: Pedling Hotel

Today we take the day to visit the capital Thimphu. We will visit the weekly market, the revered Memorial Chorten and the School of Traditional Arts. Afterwards, we can visit the Changangkha Temple, perched on a hill overlooking the city. Throughout the day, worshippers flock here to walk around the temple and turn the prayer wheels. This is also where newborns are brought to receive an auspicious name from the monks. The temple also houses beautiful murals and hundreds of religious scriptures written in gold. We drive to the Radio Tower (which offers a magnificent view of the city from a hill adorned with prayer flags) and visit the Takin Reserve, where the unique national animal, the takin, can be seen. We will also visit Thimphu Dzong, the impressive fortress that serves as the seat of government and office of the king. Overnight stay in Thimphu. (B/L/D)

Day 4

In search of great happiness in Punakha

Private transfer: about 70km and 2h

Accommodation: Meri Puensum

Today we leave Thimphu and drive to the ancient capital Punakha. The drive will take us over the Dochu La Pass (3050 m), where we will stop for a hot drink and enjoy spectacular panoramic views of the eastern Himalayan ranges. We will notice the change in climate and vegetation as we approach low lying Punakha at 1250m. In the afternoon we will visit the imposing Punakha Dzong, the "Palace of Great Happiness". It was built in 1637 and is strategically located at the confluence of the Po Chu and Mo Chu rivers. Afterwards, we will take a walk of about one hour across wide fields to the Chimi Lhakhang (fertility temple), built in the 15th century by the "divine madman" (Lama Drukpa Kuenley). Overnight stay in Punakha. (B/L/D)

Day 5

Bhutan's traditional mask dance

Private transfer: about 130km and 3.5h

Accommodation: Khangkhu Resort

Today we return to Paro. First we stop at Simtokha Dzong, the first dzong built in Bhutan. In the afternoon, we can begin our cultural tour of the Paro Valley by visiting the impressive Paro Rinpung Dzong, one of the finest examples of Bhutanese architecture. Nearby, we will also visit the 7th century Kyichu Lhakhang. A temple of historical significance and one of the holiest shrines in Bhutan. Before heading back to the hotel, we will enjoy a private performance of traditional dances from the different regions of Bhutan. These dances are still performed today during the famous tsechus or religious festivals. Overnight stay in Paro. (B/L/D)

Day 6

Hike to the sacred tiger nest

Hike: about 2-4h

Accommodation: Khangkhu Resort

Today another highlight is waiting for us! We will take a day hike to the "Tiger's Nest", the sacred Taktshang Monastery, which clings to the rock face 900 meters above the valley floor. It is said that Guru Rinpoche flew to this place riding a tigress. He then meditated here for three months. It is one of the holiest sites in Bhutan and attracts pilgrims not only from Bhutan but also from neighboring Buddhist countries. The hike to Taktshang takes about 4 hours (round trip). Afterwards there will be free time in Paro. Our guide will also be happy to help with some suggestions. (B/L/D)

Day 7

History, myths and tradition in Kathmandu

Private transfer: about 50km and 1h

Airplane: about 1h

Accommodation: Potala Guest House

In the morning the guide will accompany you to the airport to say goodbye and wish you Tashi Delek (good luck). In Kathmandu we will visit historical temples and stupas. We will first drive to Pashupatinath Temple, the largest Hindu religious complex in Nepal, dedicated to Lord Shiva and significant not only from a spiritual, but also from a historical and artistic point of view. After lunch, we will drive to Patan Durbar Square, which housed the medieval royal palace of Patan until the mid-19th century. It housed the medieval royal palace of Patan until the middle of the 19th century. The square is flanked by ornate and majestic monuments that recount a wealth of interesting, esoteric legends as well as fascinating historical facts. Finally, we visit the stupa of Swayambhunath, located at a vantage point from which we have a good view of the valley. (B/L/D)

Day 8

Chisapan Hike

Jeep: about 20km and 1h

Hike: about 5h

Accommodation: Prakriti Organice Resort

Today a one hour jeep ride from Kathmandu to Mulkharka awaits us. Here we will start a hike across Mulkharka and the pristine Nagmati River in Shivapuri National Park (about 2 to 4 hours easy hike). Once we arrive at our destination, we can spend the rest of our free time getting acquainted with the surroundings and our agro-farm. In the evening we will enjoy our favorite authentic homemade Himalayan beer at the Chimney Bar and taste our grilled trout fish. (B/L/D)

Day 9

Sunrise with majestic view of the Himalayan ranges

Hike: about 5h

Jeep: about 26km and 1.5h

Accommodation: Nagarkot Farmhouse

Early in the morning we experience the unique sunrise over the Himalayas. We get ready early for the next hike to Nagarkot (approx.5 hrs). The steep climb to Nagarkot is rewarded by the comfort and peaceful surroundings. Nagarkot is a popular hill station in Nepal. The sunrise panorama that can be seen from this hill is a recurring memory of the majestic panoramic view of the Himalayan ranges from Dhaulagiri to the west and Mt. Everest to the east. You will stay overnight at the famous Nagarkot Farmhouse (B/L/D)

Day 10

The most important pilgrimage site of Tibetan Vajrayana Buddhism!

Jeep: about 27km and 1h

Accommodation: Potala Guest House

The last day has dawned and starts with some free time to do some souvenir shopping for the family and you. After lunch we will drive to Boudhanath Stupa, considered one of the largest stupas in the world and the most important pilgrimage site for followers of Tibetan Vajrayana Buddhism. This Buddhist complex, which has the shape of a mandala when viewed from the air and is decorated with prayer wheels on the outside, is circled daily by throngs of religious and non-religious visitors. (B/L/D)

Day 11

Goodbye!

Private transfer: about 6km and 15min

The last time we open our eyes in Nepal, before we, after a last breakfast, make our way to the airport. Now we have to say goodbye to our new friends and this beautiful country. Remember with pleasure once again the great moments you were able to experience here and look forward to your next adventure, because it is sure to come. (B/-/-)

Departure: Kathmandu International Airport (KTM)

If you book your flights separately, you can flexibly plan your return flight on the day of departure. We wish you a safe journey home and hope to welcoming you again soon on our next TripLegend adventure trip!



Your Guide: Narayan

Narayan is one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. Feel free to check out the possible guides for your trip on the website. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before the trip starts and you can even contact him/her in advance.

“Hi I am Narayan Krishna Thapa ; I have been leading group guest and travelers from all over the world to mostly remote Himalaya region of Nepal , Bhutan and Tibet . I have been guiding for over 12 years and love my job ; sharing culture , nature , landscape and activities with the guests . I am a avid reader and have deep interest in people , culture and places specially to share and connect with people from all over the world. I also have a deep personal interest in spirituality , mysticism and eastern philosophy.”

Not included services

Flights:

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

Before the trip:

- possibly needed visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR-tests you might need before and during the trip
- international health insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel vaccinations
- International driving license (approx. 15€)

Upgrades*:

- Single-room supplement per person

Info: By default, you share a double room with a person of the same sex traveling with you. If you are traveling with your partner we take this into account.

Optional Activities & Programs*:

- Scenic mountain flight in Kathmandu
- 5-day Bhutan extension
- 12-day Everest base camp trek full board
- 10-day Langtang valley trek full board
- 8-day Annapurna base camp full board
- Volunteer work in a school
- 3-day Lumbini tour/birth place of Buddha tour full board
- Extra night single room
- Extra night double room
- Early check-in - on request

*Please visit our website to find out the current prices

Please note that the itinerary, activities and hotels may be subject to change. These changes may occur without notice due to availability, inclement weather, seasonal changes or other circumstances beyond our control. We will always do our best to ensure that this has little or no impact on your experience.



TripLegend



**Any questions?
Contact us:**

Via email:
reiselust@triplegend.com

Via WhatsApp and phone:
+49 177 2854 788